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Bezüglich des vorgesehen Epidemiegesetzes habe ich wegen der möglichen behördlichen Willkür
meine Bedenken. Da ich im ländlichen Raum wohne, ist mir diese wegen des politischen
Einflusses der amtierenden Partei sehr bewusst. Als Demokrat denke ich sollte daher jeglicher
parteipolitischer Eingriff in Rechtstaatlichkeiten verunmöglicht werden. Ebenso sollte die Freiheit
jedes einzelnen Bürgers hochgehalten werden und hier bedarf es klare Regeln des
Nichteingreifens durch Behördenwillkür. Daher habe ich mit dem vorgesehen Epidemiegesetz
keine Freude.
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